

Thema: Riesenradplatz

Autor: k.A.

CLIP
media
service**Get-together**

Gala-Abend rund um Genuss und Sinnhaftigkeit

WIEN. „Helfen mit Genuss“: Unter diesem Motto hat die Spendeninitiative WineAid ins Waggon31 beim Riesenrad zum Gala-Abend geladen. „An Abenden wie diesem zeigt sich wieder, dass Großartiges passiert, wenn Genuss und Sinnhaftigkeit aufeinandertreffen“, freute sich WineAid-Gründer **Thomas Schenk**.

Je 10.000 € wurden bei der Gala an die Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe und die Gesellschaft Österreichischer Kinderdörfer übergeben. Und Dompfarrer **Toni Faber** nahm eine Segnung der WineAid-Edition 2016/2017 vor.

Mit dabei waren unter anderem: Innenminister **Wolfgang Sobotka**, Großbäcker **Kurt Mann**, **Paul Friedrich Mendorff-Pouilly**, Vizepräsident der Österreichischen Kinder-Krebs-Hilfe, Künstler **Leander Kaiser** sowie Sänger und WineAid-Botschafter **Gary Howard**. (chp)



Dompfarrer Toni Faber, Innenminister Wolfgang Sobotka und WineAid-Gründer Thomas Schenk (v. l.) bei der Feier im Waggon31.